

REUNIÓN INSTITUCIONAL SOBRE EL ‘PLA D’IMPULS DE LA DANSA ‘(PLAN DE IMPULSO DE LA DANZA) EN EL ‘FESTIVAL SISMÒGRAF’

LA ACPDC PRESENTÓ LAS ACTIVIDADES QUE SE LLEVARÁN A CABO EN EL MARCO DEL ‘PARELLES DE BALL 2017’ (PAREJAS DE BAILE 2017)



El 21 de abril de 2017, tuvo lugar en el ‘Festival de Danza de Olot- Sismògraf’, una reunión institucional para valorar las acciones realizadas en el marco del ‘Pla d’Impuls de la Dansa del 2016’ (Plan de Impulso de la Danza de 2016) y para hablar sobre las actividades que se llevarán a cabo en el 2017. Al acto asistieron representantes de la Generalitat de Catalunya y de los ayuntamientos participantes, y también miembros de las asociaciones implicadas. Por parte de nuestra entidad estuvieron presentes en la reunión, la presidenta Núria Botellé y la vicepresidenta, Rosa Pino que hablaron sobre las acciones que se realizaron en el 2016 y las que se llevarán a cabo en el 2017 dentro del ‘Parelles de Ball’ (Parejas de Baile), iniciativa que coordina la ACPDC.

